

POLIDEPORTIVO

El Boal se estrena en Segunda B con una victoria ante el Cuéllar

FÚTBOL-SALA

MONCHU. El Boal debutó en la Segunda División B del fútbol-sala nacional con un buen triunfo en su feudo ante el Cuéllar Cojalba segoviano (7-3), en un partido con el que vibró la afición local. El encuentro fue igualado en los primeros minutos entre dos equipos que salieron deci-

didos a por la victoria, intercambiando ocasiones por ambos bandos desde el inicio. Con el 1-1 se llegó al descanso. Ya en la segunda parte, el equipo local salió en tromba al ataque y poco a poco se adueñó del balón. Los goles fueron cayendo en el marcador hasta llegar a casi determinante 5-1. A partir de este momento, los visitantes se la jugaron volcándose sobre la portería astur. Lograron dos tantos, pero el Boal hizo el mismo número de goles que su rival hasta lograr el definitivo 7-3.

BOAL 7 CUÉLLAR COJALBA 3

Boal F. S.: Nono, Isra, Jonas, Adri, Luisín (cinco inicial-, Borja, Edu, Abel, Javi y Pablo).

Cuéllar Cojalba F. S.: Miguel, Javier, Gonzalo, Higinio (cinco inicial-, Javier, Iván, Ismael, Pablo y Emiliano).

Goles: Adri (2), Luisín, Isra, Abel, Borja y Nono fueron los goleadores por parte local. Por parte visitante anotaron Ismael e Higinio (2).

Incidencias: partido correspondiente a la primera jornada del grupo I de Segunda División B de fútbol-sala disputado en el polideportivo municipal de Boal, que registró una buena entrada.

Triunfo de Elena Arias en la primera prueba del Torneo Lacoste

GOLF

R. D. La asturiana Elena Arias (La Lloreña), gracias a una última vuelta de 72 golpes, ganó la prueba inaugural del Torneo Lacoste Promesas, que se disputó en el campo de Señorío de Zuasti, en Iza (Navarra). Por su parte, Ignacio Puente, campeón del MacGregor Trophy y del Lacoste Promesas en 2013, ganó la prueba masculina.

El Grupo Covadonga acaba tercero en el Torneo de Ribadesella

VOLEIBOL

R. D. El equipo de Superliga 2 del Grupo Covadonga, tras vencer a La Calzada de Primera Nacional en la final de consolación por 3-0, acabó como tercer clasificado en el Torneo de Ribadesella, que se disputó ayer. El cuadrangular riojellano se lo llevó el Club Voleibol Torrelavega, que venció en la final a La Curtidora de Avilés, por 3-0.

Cabañín se baña en plata en Rumanía

PIRAGÜISMO

El K-4 femenino fue séptimo con las gijonesas Miriam Vega y Sara Ouzande, quien ocupó la misma posición en estos Europeos en individual

J. L. C.

GIJÓN. Al final fue solo Javier Cabañín, del Club Piraguas El Gaitero de Villaviciosa, el único asturiano en conseguir medalla en los Campeonatos de Europa júnior de piragüismo, que finalizaron en la tarde de ayer en la ciudad rumana de Bascov-Budeasa.

Las gijonesas Miriam Vega, del Grupo Covadonga, y Sara Ouzande, del Gauzón, se quedaron con la miel en los labios al acabar séptimas en la prueba de K-4 en la que en teoría tenían mucho chance. Tampoco la palista del club de Luanco pudo estar en el cajón de las mejores al ocupar la misma posición en el K-1 500 metros.



Cabañín luce ayer en Rumanía la medalla de plata lograda. :: E. C.

Cabañín alcanzó el subcampeonato de Europa júnior y sub 23 en la prueba de K-1 en la distancia de 500 metros. Solo fue superado en la

línea de llegada por el belga Artuur Peters, quien se alzó con el triunfo al acreditar un tiempo de 1.28.395. Cabañín hizo 960 milésimas más

que el campeón. El podio lo completó el checo Jakub Spicar.

Gracias a esta preselección, el palista de la Villa Manzanera cierra un año bastante malo en lo que se refiere a resultados, si bien la temporada anterior fue muy brillante, pero en la presente la planificación deportiva no fue la óptima por parte de la Federación Española de Piragüismo.

Cabañín se clasificó octavo en la prueba de K-4 masculina celebrada el pasado sábado, pero en la competición individual se desquitó de una temporada en la que no tuvo demasiadas alegrías.

En lo que se refiere al resto de los palistas asturianos, a la exgrupista Sara Ouzande no le salieron bien las cosas. Había muchas esperanzas en que consiguiera metal, especialmente tras su subcampeonato del mundo en 2013 y su bronce en el Campeonato de Europa de la categoría de Europa de la categoría pasada campaña.

No obstante, tanto ella como Miriam Vega y Javier Cabañín tienen un gran futuro en las competiciones internacionales dentro de la categoría sénior.

El Juanfersa Comunicalia está pendiente del meta Nacho para el partido de Irún

BALONMANO

J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia, colider de la División de Honor Plata, está pendiente de su portero titular Nacho Fernández de cara al importante partido del sábado en Irún ante el Bidasoa.

El portero ovetense no pudo jugar anteanoche contra el Bordils debido a que tiene molestias en una rodilla, por lo que será sometido hoy a una resonancia magnética para saber el alcance de su lesión. Pese a su ausencia, el segundo meta del equipo rojillo, el argentino Esteban Galarza, tuvo una gran actuación contra el citado conjunto catalán.

No obstante, Alberto Suárez prefiere contar con los dos metas, con vistas al mencionado encuentro. El técnico si recuperará al central Adrián, que no jugó los dos últimos partidos.

Oviedo y Sporting firman tablas en el primer derbi

DIVISIÓN DE HONOR JUVENIL

David, por los rojiblancos, e Isma, por los azules, fueron los goleadores de un intenso partido

ARECES

OVIEDO. El Sporting y el Real Oviedo disputaron un intenso primer derbi de la temporada, aunque el partido no tuvo mucha calidad.

En la primera parte, los azules llevaron la iniciativa y tuvieron una clara ocasión por parte de Steven. En la reanudación, el choque se equilibró y el Sporting marcó a la contra por medio de David. Hubo varios minutos de desconcierto a continuación en los que pudieron anotar los rojiblancos. Pero poco a poco, a base de casta, los carbayones se lanzaron

OVIEDO 1 SPORTING 1

Oviedo: Carlos, Jorge (Martín, m. 66), Jaime, Álvaro (Pablo, m. 83), Javi Mier, Viti, Riki (Manu, m. 62), Róbert, Asier (Isma, m. 71), Steven.

Sporting: Christian; Miguel, Pelayo, Isma, Alberto; Martín, Mateo; Cris (Jaime, m. 77), Nacho, Bertin (Cifu, m. 69); Monasterio (David, m. 53).

Goles: 0-1: minuto 57, David. 1-1: minuto 83, Isma.

Árbitros: Ramos Domínguez. Mostró tarjetas amarillas al técnico del Oviedo Alex y al jugador local Asier. Expulsó con cartulina roja al oviedista Javier Mier (minuto 92). También enseñó tarjeta amarilla a los dos técnicos visitantes.

Incidencias: partido de la tercera jornada de la Liga de División de Honor juvenil disputado en el campo de El Requejón.

a por el empate que logró Isma tras recoger el propio jugador el rechace de su remate. La jugada vino precedida de un buen servicio de Alvaro.



Jaime, del Sporting, presiona a Steven, del Oviedo. :: ALEX PIÑA

ALONDRAS O LLANO 2000 1

Alondras: José Pablo; Berto (Álex, m. 45), Durán (Dieguito, m. 80), Carlos (Jacobo, m. 45), Brais (Fleitas, m. 52); Fernando, Viña, Pastoriza, Gabri, Luismi y Boris.

Llano 2000: Raúl; Migu, Quintana, Manu, David; Guillermo, Diego (Mario, m. 85); Joan, Jairo (Miguel, m. 45), Braña (Ordiales, m. 75) y Dani (Patxi, m. 59).

Goles: 0-1: minuto 8, Guillermo, de penalti.

Árbitro: Muñoz Ruiz (Galicia). Amarillas a los locales Brais y Viña, y a los visitantes David, Miguel, Quintana, Joan, y Miguel, que vio dos, la segunda en el minuto 86. Expulsó con roja directa a David en el 74.

Incidencias: partido disputado el campo de O Morrazo.

El Llano se queda corto en su triunfo en Cangas

MACI. El Llano 2000 sigue con su buena racha y sumó un importante triunfo en su visita al Alondras (0-1). Los de Tino Corzo dominaron a su rival y tuvieron varias ocasiones más para ganar con más holgura.